

Un programa mixto dedica 14 M€ a formación para contratar a mil parados

Jóvenes menores de 35 años, desempleados de larga duración y mayores de 45 años son los colectivos prioritarios de las ayudas

VALLADOLID

La Junta de Castilla y León financiará con 14 millones de euros la formación y contratación de 1.102 desempleados a través del Programa Mixto, que permitirá ejecutar 118 proyectos de interés social.

El Programa Mixto de Formación y Empleo 2019-2020 es una iniciativa incluida en la II Estrategia Integrada de Empleo, Formación Profesional, Prevención de Riesgos Laborales e Igualdad y Conciliación en el Empleo, que cumple una doble función social en la Comunidad.

En primer lugar, contribuye a mejorar la empleabilidad de las personas en paro, puesto que les proporciona la formación teórica necesaria para adquirir o reforzar sus aptitudes y competencias profesionales y les da la oportunidad de ponerlas en práctica. En segundo término, constituye una herramienta de colaboración con municipios y asociaciones para el desarrollo de proyectos de interés general.

Son precisamente estas entidades las que pueden optar a estas subvenciones. Para su concesión, la Consejería de Empleo e Industria tiene en cuenta criterios como la calidad del plan formativo que presentan y la capacidad de gestión; la coyuntura socioeconómica del enclave territorial en el que se desarrolla el proyecto -volumen de desempleo, situación demográfica- las perspectivas de colocación para los participantes y la tasa de inserción de los oficios a los que se vincula la formación, informa Europa Press.

Las ayudas cubren dos conceptos: los gastos de personal docente y del material didáctico empleados en la cualificación de los alumnos, por un lado, y los costes salariales (hasta el 75% del Salario Mínimo Interprofesional) y de Seguridad Social (el total de las cuotas) de los participantes, por otro. Por su parte, los desempleados firman un contrato para la formación y el aprendizaje y, al término del proce-

so, reciben un certificado de profesionalidad que acredita los módulos cursados y superados con éxito.

Asimismo, y de acuerdo con lo establecido en la II Estrategia Integrada de Empleo, Formación Profesional, Prevención de Riesgos Laborales e Igualdad y Conciliación en el Empleo tienen prioridad para concurrir al Programa Mixto los jóvenes menores de 35 años, en particular los que carecen de cualificación; los mayores de 45, especialmente quienes no perciben prestaciones y tienen cargas familiares; los parados de larga duración y las personas en riesgo de exclusión social.

El EcyL ha aprobado una partida superior a 14 millones de euros para financiar estas iniciativas con cargo a la actual convocatoria. De este montante, casi 12,6 millones se dirigirán a ayuntamientos y sus organismos autónomos, mancomunidades, consorcios y otros entes asociativos de ámbito local.

SALAMANCA

MUERE UN ANCIANO TRAS CAER POR LAS ESCALERAS DE LA PLAZA DE TOROS

Un anciano de 91 años falleció ayer después de sufrir una caída el pasado viernes en las escaleras de la plaza de toros de La Glorieta, en Salamanca, mientras se celebraba el último festejo de rejones. Los sanitarios y agentes de la Policía Local de Salamanca atendieron al varón en el lugar y finalmente fue trasladado hasta el Hospital Virgen de la Vega y de allí al Hospital Clínico, donde falleció durante la madrugada. / ICAI

ZAMORA

LA CIUDAD DESPIDE A SU OBISPO TRAS FALLECER A LOS 72 AÑOS

Cientos de personas acudieron ayer a despedir al obispo de Zamora, Gregorio Martínez, fallecido el pasado viernes, a los 72 años de edad, y cuya capilla ardiente se instaló en la iglesia de San Andrés. La misa exequial, que se celebrará hoy, lunes, 23 de septiembre, a las 12.00 horas, en la Santa Iglesia Catedral, será presidida por el arzobispo metropolitano y presidente de la Conferencia Episcopal Española, Ricardo Blázquez. / ICAI

RENOVABLES

LA COMUNIDAD TIENE 25 CENTROS VINCULADOS AL SECTOR EÓLICO

Castilla y León cuenta con 25 centros industriales vinculados al sector eólico en seis provincias, donde crean y generan 6.000 empleos directos de calidad, y entre un 10% y un 15% más de indirectos. Muchas de estas instalaciones se encuentran en lo que han dado en llamar la 'España Vacía', que en la Comunidad representa uno de sus máximos exponentes. En total, en España se contemplan 207 centros de este tipo en 16 de las 17 autonomías. / ICAI



#CIERRA UNICEF

DONA AHORA
900 907 133
cierraunicef.es

unicef 

UNICEF Comité Español